

## 2019年に「国際セミナー」を久米島で! 琉球古武術保存振興会

5月15日、琉球古武術保存振興会の新貝勝相談役らは、2019年に琉球古武術中興の祖である平信賢氏生誕の地である久米島で「第11回国際セミナー」を開催することを町長へ報告しました。字真謝出身の平信賢氏が昭和15年に設立した同会には、世界中に会員がおり、国際セミナーには毎回国内外より約250名が参加。一行は町長表敬後に、登武那覇地近くに建立された平信賢先生顕彰碑を参拝しました。



## 米軍ヘリ緊急着陸

6月1日午後1時ごろ、米軍海兵隊所属のヘリコプター(シコルスキーCH-53E型)が久米島空港に緊急着陸しました。那覇空港事務所から緊急着陸の連絡が入ったのは、着陸の2分ほど前でした。幸いにも民間機の離着陸に影響はなく、火災や人身事故などありませんでした。しかし、僅か2分という短時間での着陸は、定期便の離着陸と重なった場合には大きな事故を招きかねない危険性があったため、町と町議会は沖縄防衛局に対して再発防止や安全管理の徹底を要請しました。



## 伝統の技を守るため! 久米島紬後継者育成事業

平成29年度久米島紬後継者育成事業研修生の入所式が6月5日、ユイマール館において行われました。本事業は、久米島紬の新たな人材の確保と育成、技術や文化の伝承を目的としており、今年度は3名が入所しました。幸地翔大さん、宇江城奈美さん、佐久田寿々子さんの3名は1年間、講師の桃原禎子さんの指導の下、久米島紬の基礎的技術を学びます。



## 糸満市認定こども園を視察 町子育て会議委員

5月22日(月)町子ども子育て会議委員・事務局12名が糸満市認定こども園の事業計画の取り組み状況と糸満市立真壁こども園の現地視察を行いました。

糸満市では認定こども園、子育て支援センター、学童部分を含めた一体化施設となっています。認定こども園移行にあたって、幼児教育や保育のカリキュラム、職員等の質の向上など多くの情報交換を行いました。委員会では、今後実施に向けた審議を図っていきます。

